

El Colegio de Abogados invita a Manuel Pimentel para dar una charla sobre mediación

IDEAL

GRANADA. El Colegio de Abogados de Granada quiere acercar a los profesionales de la Abogacía y a todos los ciudadanos de Granada a esta disciplina, que ofrece la posibilidad de alcanzar acuerdos entre las partes con la ayuda de un tercero: el mediador. Para ello, el grupo de mediación del Colegio organizará mañana jueves 21 de enero un programa de actividades que incluye una conferencia del exministro Manuel Pimentel, que disertará sobre esta materia a partir de las siete de la tarde en la sede de Caja Rural de Granada.